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Solicitan a la CHG que acometa la actuación prevista para el río Zagrilla

Se encuentra incluida en el Plan de Gestión del Riesgo de Inundiación aprobado en enero de 2016

Rafael Cobo Calmaestra
Lunes 2 de abril de 2018 - 19:07

El equipo de gobierno del 
Consistorio prieguense ha solicitado a la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir que se acometa el proyecto de 
restauración ambiental y ecológica del río Zagrilla, incluido en el 
Plan de Gestión del Riesgo de Inundación (2016-2021) para varias 
demarcaciones hidrográficas, entre ellas la del Guadalquivir, 
aprobado por Real Decreto el 15 de enero de 2016.

Así lo ha indicado el alcalde prieguense, José Manuel Mármol, 
señalando que, “por el momento, no tenemos constancia de que 
dicha actuación se vaya a llevar a cabo”, pese a su publicación en el 
BOE el 22 de enero de 2016, en la que se indica que la inversión 
destinada a este proyecto asciende a 2,9 millones de euros, 

distribuidos en 6 años.
Según Mármol, la zona del río Zagrilla es una de las que presenta mayores problemas cuando se producen 
fuertes lluvias o tormentas, como ocurría a mediados del pasado mes de marzo, cuando se produjo el 
desbordamiento de dicho cauce hídrico provocando importante daños en viviendas zonas aleñadas al mismo.
De ahí que el Alcalde prieguense reitera la importancia de llevar a cabo dicha actuación, “que 
desgraciadamente no se ha podido llevar a cabo por la CHG porque el gobierno de España no ha dotado en 
los presupuestos generales del Estado del dinero necesario para este fin”, insistiendo en la petición de que se 
acometan estas obras, “porque son muy necesarias, porque están planificadas y porque están recogidas en el 
Plan de Gestión de Riesgo de Inundación aprobado hace dos años”.
Igualmente, Mármol ponía de relieve que por parte del Consistorio, “se hace el mantenimiento que se puede, 
colaborando con los servicios que se tienen, pero es competencia de la CHG llevar a cabo los trabajos de 
mantenimiento de cauces y arroyos”. Trabajo que, como reconocía, “desafortunadamente no se ha estado 
haciendo en toda la provincia de Córdoba”.
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